Pobreza Cero es una campaña a nivel estatal, que pretende implicar a todos los sectores de la sociedad civil en la **lucha contra la pobreza** de una forma urgente, definitiva y eficaz. La campaña está conformada, en toda España, por una red de plataformas autonómicas y locales. A nivel internacional, esa campaña forma parte del Llamado mundial contra la pobreza, una amplia coalición internacional en la que participan millones de personas en más de cien países

Pobreza Cero hace un llamado a la sociedad civil para que se movilice y presione a los líderes políticos para que cumplan con sus promesas, y cumplan con los ODM para acabar con la pobreza y la desigualdad en el mundo.

Los objetivos de la campaña Pobreza CERO son 4:

- 1. Sensibilizar a la sociedad civil sobre la necesidad de emprender cambios que modifiquen el panorama de desigualdad e injusticia.
 - 2. Difundir en la opinión pública el contenido y la oportunidad que representan los Objetivos de Desarrollo del Milenio
- 3. Movilizar corrientes de opinión para que el gobierno emprenda medidas políticas encaminadas a contribuir al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.
 - 4. Influir en las políticas de cooperación.

Para informarte más o para adherirte a la campaña: www.pobrezacero.org







Calle Rojas, 5, Toledo

Azur y Asmar

Lunes 07 de febrero, 20:30 h Francia, 2007, 85min.

Dos niños criados por la misma mujer: Azur, hijo de un noble francés, y Asmar, moreno y de ojos negros, hijo de la nodriza. Dos hermanos fascinados por la legendaria Hada de los Djins, brutalmente separados, se reencuentran años después, como rivales

Un hipnótico cuento sobre interculturalidad. Un dibujo en 2 dimensiones y una narración llena de magia.

Lilya Forever

Lunes 07 de marzo, 20:30 h Explotación sexual Suecia, 2002, 109min

Lilja, adolescente de 16 años abandonada por su madre, vive en una empobrecida ciudad de la antigua Unión Soviética. Rodeada de droga y miseria, la única manera que tiene de poder comer es vendiendo su cuerpo. La esperanza llega el día que conoce al atractivo Andrei, que le promete una vida mejor en Suecia.

Una excelente pero desgarradora película que rehúsa todo instinto complaciente para ilustrar con realismo el drama de la explotación sexual

Flow: For love of water

Lunes 04 de abril, 20:30 h EEUU, 2008, 93min.

El aqua es la esencia misma de la vida, que sustenta cada ser vivo en el planeta. "Flow" aborda la preocupante realidad que nuestro recurso más fundamental está escaseando y que la avaricia podría ser la causa de ello.

Un documental eficaz y bien argumentado sobre el funcionamiento de un sistema económico depredador, que no se detiene ni por la vida misma.

Mi nombre es Harvey Milk Lunes 09 de mayo, 20:30 h Derecho a la libre orientación sexual

EEUU, 2009, 128 min

Esa es la historia real de un personaje y unos hechos que son por sí mismos, muy merecedores de ser relatados: la historia de Harvey Bernard Milk, primer político abiertamente gay de Estados Unidos y de su lucha civilizada, pacífica y democrática por ciertos derechos fundamentales legítimos

Una película imprescindible del puntero director Gus Van Sant. Con una soberbio Sean Penn, más auténtico que nunca.

Los invisibles (documental) Lunes 06 de junio, 20:30 h Derechos Humanos México, 2010, 30min

Todos los años, miles de migrantes se enfrentan a secuestros, violaciones y asesinatos en México. Impulsados por la miseria y la inseguridad dejan sus países y cruzan México con la esperanza llegar a Estados Unidos. Pero, con demasiada frecuencia, todos sus sueños se ven convertidos en la peor de las pesadillas

Este documental de Gaël Garcia Bernal y Amnistía Internacional, muestra la verdad detrás de uno de los viajes más peligrosos del mundo.

La caja de pandora

Lunes 3 de octubre, 20:30 h Tercera edad y Alzheimer Turquía, 2008, 112min.

Esa película turca retrata el reencuentro de Nesrim, Güzin y Mehmet, tres hermanos alejados por el tiempo, que se ven obligados a asumir un reto en sus vidas: cuidar de su madre Nusret, una mujer que padece Alzheimer, y que un día se pierde en el pueblo.

Una reflexión sobre el silencio, la soledad, el miedo a asumir retos y las consiguientes

In this world

Lunes 7 de noviembre, 20:30 h Reino Unido, 2002, 88min

In this world cuenta la odisea de dos jóvenes refugiados afganos que intentan escapar de su país durante los primeros bombardeos americanos en octubre del 2001. Tras un largo y difícil viaje a través de Pakistán, Irán y Turquía, los dos amigos consiguen llegar a Italia, donde esperan encontrar el paraíso. Pero el paraíso no existe para nadie.

Sin afán didáctico, esa muy premiada película, nos acerca al periplo vital que han vivido muchas de las personas que hoy son nuestros vecinos.

Princesa Mononoke

Lunes 12 de diciembre, 20:30 h Japón, 1997, 134min

La Princesa Mononoke es una película de animación japonesa del genio Hayao Miyazaki (director del reconocido Viaje de Chihiro). Ambientada en el Japón medieval, la película refleja la lucha entre los guardianes sobrenaturales del bosque y un grupo de humanos ávidos de sus recursos.

Maravillosa película sobre el medio ambiente, contada bajo el marco de la mitología japonesa.